Rheinland-Pfalz Multimediakongress im Mai

[22.4.2009] E-Government im Takt mit Europa - so lautet das Motto des Multimediakongresses der Landesregierung Rheinland-Pfalz. Ministerpräsident Kurt Beck spricht auf der Veranstaltung über IT als Werkzeug der Zukunftsgestaltung.

Am 4. Mai 2009 findet an der Universität Koblenz-Landau der Multimediakongress der Landesregierung Rheinland-Pfalz statt. Das Motto der Veranstaltung lautet: E-Government im Takt mit Europa. Die Eröffnungsdiskussion greift das Thema "Informieren in der Informationsgesellschaft" auf. Hier soll erkennbar werden, welche Chancen die neuen Technologien für die Kommunikation bieten und wie sie sinnvoll mit altbewährten Mitteln verbunden werden können. Anschließend werden in drei parallelen Foren die aktuellen Entwicklungen im Bereich Datensicherheit, Veränderungen der Arbeitswelt, sowie IT und Gesundheit diskutiert. Der Nachmittag steht im Zeichen von E-Government. Ministerpräsident Kurt Beck spricht über IT als Werkzeug der Zukunftsgestaltung. Über beispielhafte Ansätze aus dem Nachbarland Österreich berichtet der österreichische Bundesbeauftragte für E-Government, Reinhard Posch. Der für IT-Management und Multimedia zuständige Ministerialdirektor Jürgen Häfner will beim Kongress die Innovationskraft des Landes zur Geltung bringen: "Rheinland-Pfalz spielt in der E-Government-Runde Deutschland-Online, die im Auftrag der Regierungschefs von Bund und Ländern die bundesweite IT-Zusammenarbeit koordiniert, eine sehr aktive Rolle. Beim Kongress wollen wir praxisnah zeigen, dass wir mit der in Rheinland-Pfalz gebotenen Qualität vollauf im Takt mit Europa sind." (al)

http://www.zukunft.rlp.de
Anmeldung und weitere Informationen (Deep Link)

Stichwörter: Rheinland-Pfalz, Multimediakongress 2009. Veranstaltungen, Kurt Beck, Jürgen Häfner

Quelle: www.kommune21.de